

ÉVÈNEMENT FÊTE DE L'ALPAGE

Un dimanche de festivités pour célébrer la fin de l'été !

Le **dimanche 08 septembre**, la Fête de l'Alpage promet cette année encore une belle journée placée sous le signe de l'authenticité, de la convivialité et de la gaieté. Même au sein des équipes qui oeuvrent au calendrier événementiel de la station, tous s'accordent à dire que cet événement est le temps fort le plus apprécié, de quoi achever la saison d'été en beauté !

LE PRINCIPE

Un cadre bucolique de montagne pour profiter du lac et de la vue, un repas 100% savoyard à l'Alpage de l'Airon, l'original et apprécié loto bouse, des animations champêtres et artisanales pour le plaisir des petits comme des plus grands (détail ci-dessous)... Ce sont là les ingrédients de ce dimanche de caractère, à la fois insolite et familial.

La nouveauté pour cette édition : trois spectacles époustouflants des Aigles du Léman. Observer de près les seigneurs des cioux est une expérience unique. Tout en admirant plusieurs rapaces en vol au-dessus du public, le show est l'occasion de découvrir leur beauté, mais aussi de comprendre leur fragilité.

LE PROGRAMME

LOTO BOUSE : Ici pas de cartons à acheter, mais des cases d'un champ quadrillé. Pas de jetons à poser, mais des bouses. Le troupeau de vaches de l'Airon sera seul décisionnaire du sort de ce jeu !

Achat des cases sur place (5 euros/case) entre 11h et 12h30. Nombreux lots à gagner.

LES AIGLES DU LÉMAN : Trois spectacles en présence de 3 fauconniers et de 8 rapaces évoluant majestueusement dans les airs

Horaires : à 12h, à 14h et à 15h30 (durée 20 minutes). Séances photo avec le public à 11h et 16h.

INITIATION À LA FORGE : Initiation à la forge avec un professionnel expliquant comment travailler le métal, le marteler, l'affiner, l'allonger, le torsader pour y créer des formes, des outils, des objets... Activité gratuite et ouverte aux enfants comme aux adultes de 9h à 12h et de 14h à 16h.



ATELIER DE POTERIE : Une autre nouveauté propice à l'expression de sa créativité. Chaque participant modèle et obtient sa propre création !

Activité gratuite à découvrir en famille ou entre amis, de 10h à 12h et de 14h à 16h - inscription à l'Office de Tourisme et/ou sur place - 10min par personne. Accès à partir de 3 ans accompagné d'un parent.

FOUR À PIZZA : Le mot d'ordre : déposer tous les ingrédients de votre pizza sur une pâte préparée avec amour. Enfournier-la à 220°C quelques minutes, et déguster !

Activité gratuite en accès libre de 11h à 14h - pâte fournie, ingrédients à la charge de chaque gourmand.

INITIATION À LA PÊCHE : Accompagné d'un pêcheur expérimenté de l'association locale, les participants lancent leur bouchon et gardent un œil attentif. Vont-ils relever des truites, des perches, ou seulement quelques algues ?

Activité gratuite de 9h à 12h et de 14h à 16h - inscriptions sur place (matériel et permis pêche journée fournis).

ATELIER CUEILLETTE DE PLANTES SAUVAGES ET FABRICATION D'UN REMÈDE DE GRAND-MÈRE : Un instant balade à la recherche de fleurs aux propriétés insoupçonnées pour en créer un véritable remède de grand-mère.

Activité payante, au tarif de 10 euros par personne, de 10h à 12h et de 14h à 16h - inscriptions à l'Office de Tourisme et/ou sur place.

AMBIANCE MUSICALE TRADITIONNELLE : L'ambiance sera 100% made in Haute-Savoie pour accompagner le repas ou les activités proposées autour du lac avec le groupe "Cocktail des Montagnes".

Au vu de l'affluence sur cette journée, la réservation du déjeuner à l'Alpage de l'Airon est indispensable.

LE MOT DU RESPONSABLE ÉVÉNEMENT, CHARLIE KENNEDY

« La saison estivale est toujours une période agréable, où les équipes ont la possibilité de prendre le temps d'aller à la rencontre des nouveaux vacanciers ou d'échanger avec les propriétaires fidèles. Et parmi ces deux mois d'été, un des moments « plaisir » reste la Fête de l'Alpage. La clôture de saison en ce lieu est juste logique puisqu'il s'agit du spot le plus reconnu en été aux Carroz.

En tant qu'organisateur, c'est aussi un clin d'œil aux alpagistes et à leurs animaux - cette tradition typiquement montagnarde. Parmi les 600 et 1000 personnes présentes sur la journée, nous comptons majoritairement les locaux curieux d'apprécier un moment festif en ce temps de rentrée scolaire. Il faut dire que ce dimanche insolite inspire tout à chacun, juste pour s'amuser dans un environnement nature et folklorique. Avec cette édition 2024, nous espérons franchir un cap de fréquentation avec la présence des Aigles du Léman. »